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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI FERRARA
ATTI DEL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI

SEDUTA DEL 10 DICEMBRE 2015

L’anno 2015 (duemilaquindici) in questo giorno 10 (dieci) del mese di  Dicembre alle ore  15:55
(quindici e cinquantacinque),  nell’Aula Copernico di Via Savonarola 11, convocato con avvisi
scritti in data  2/12/2015 ed inviati a ciascun membro attraverso il servizio di posta elettronica
“mydesk” dell’Università di Ferrara (ex art. 2 comma 3 del Regolamento di funzionamento del
Consiglio Studenti emanato con D.R. Rep. n. 1647/2014), si è riunito il Consiglio degli Studenti.

Presiede  il  Sig.  Andrea  PEDEVILLA,  segretario  del  Consiglio  degli  Studenti,  incaricato  dal
Presidente, Sig.  Leonardo UBA, con delega scritta contenuta nell'Allegato 1, parte integrante del
presente verbale.

Ha la funzione di segretario verbalizzatore il sig. Marco DEMALDÈ.

Si procede all’appello dei presenti che dà il seguente risultato:

AGNI Andrea – assente giustificato;

BALBONI Alessandro – presente;

BENINCASA Daniele – assente non giustificato;

BENINI Pietro – presente;

CORTESE Giuseppe – assente non giustificato;

D’ANGELO Luca – assente giustificato;

DE LEO Francesco – assente non giustificato;

DE VIVO Andrea – assente giustificato;

DEMALDÈ Francesco – assente non giustificato;

DEMALDÈ Marco – presente;

FERRO Silvia – presente;

FORESTIERI Roberto – assente non giustificato;

GROSOLI Maria Elisa – assente giustificata;

GUERRIERO Daniele – assente giustificato;

LOSEGO Federico – assente giustificato;

MAROTTA Dante – assente non giustificato;

MAZAMESSO Lambana –  presente;

MENEGHINI Giulia – presente;

MORO Federico – assente giustificato;

PADOVANI Cecilia –  assente giustificata;

PEDEVILLA Andrea – presente;

PELLEGRINELLI Andrea – assente giustificato;

PELLERINO Davide – assente giustificato;

PETRANO Valerio – assente giustificato;

RAMPIN Irene – presente;

RAMPINI Alessia – presente;

SANTOLO Lorenzo – presente;

TOUGLO Koko Fa Lom – assente non 
giustificata;

TURCHETTI Matilde – presente;

UBA Leonardo – assente giustificato;

VIVIANO Giuseppe – assente non giustificato;
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Constatato che il numero dei presenti è sufficiente per la validità dell’adunanza, il Presidente
dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli oggetti contemplati nell’ordine del
giorno.

1) Resoconto gruppo di lavoro sulla elaborazione della app di UniFe.
2) Resoconto di senatori e membri del CdA di UniFe sulle ultime riunioni svolte.
3) Varie ed eventuali.

Sul  primo  oggetto:  "RESOCONTO  GRUPPO  DI  LAVORO  SULLA ELABORAZIONE
DELLA APP DI UNIFE"
È invitata a parlare la prof.ssa Cristiana Fioravanti - Prorettrice delegata alle pari opportunità, al
benessere organizzativo, alle relazioni con gli studenti e alle disabilità - per un resoconto del lavoro
per la riorganizzazione delle informazioni riguardanti gli studenti nel sito web dell'Ateneo e per lo
sviluppo della app di UniFe.

La prof.ssa Fioravanti interviene dicendo che per quanto riguarda la ristrutturazione del sito, si è
proceduto prima di  tutto  ad  individuare tutto  il  materiale  e  le  informazioni  utili  per  chi  studia
nell'Ateneo, che al momento risultano sparsi nel sito web.
Aggiunge inoltre che occorre creare delle voci di menù per indicare le informazioni, questo anche
con l'aiuto dei consiglieri membri del gruppo di lavoro costituitosi nella scorsa seduta del Consiglio.
Conclude la parte dell'intervento sul sito web dell'Ateneo informando il Consiglio che il lavoro
presumibilmente sarà completato la prossima primavera.

Per quanto riguarda lo sviluppo della app di UniFe, la prof.ssa Fioravanti informa il Consiglio che
ha preso contatto  con il  coordinatore del  Corso di Studio in  Informatica,  come suggeritole  dal
consigliere PETRANO, membro del gruppo di lavoro, e con una architetta. Aggunge inoltre di aver
saputo  che  lo  sviluppo della  app è  molto  costoso,  circa  trentamila  euro.  Una tale  spesa non è
possibile, ma se il costo dovesse diminuire, per esempio impiegando il lavoro di studenti e docenti
dell'Ateneo, potrebbe divenire sostenibile.
Conclude il suo intervento informando che si dedicherà principalmente alla riorganizzazione delle
informazioni sul sito dell'Ateneo.

Interviene il consigliere PEDEVILLA chiedendo se sia possibile un compenso per la costruzione
della app.

Interviene il consigliere BENINI sostenendo che dei docenti potrebbero creare un progetto sopra
questa app, a vantaggio anche degli studenti dal punto di vista delle conoscenze e dell'esperienza
acquisita, anche se per un lavoro non retribuito.

Risponde la prof.ssa Fioravanti, condividendo l'ipotesi del consigliere BENINI, aggiungendo che
potrebbe anche crearsi un spin-off dell'Ateneo. Esclude comunque la possibilità di affrontare un
costo economico ingente, così come esclude un compenso economico per gli esecutori, mentre non
esclude altri tipi di compensi, per esempio sotto forma di CFU.

La prof.ssa Fioravanti espone altresì al Consiglio lo stato dei lavori riguardo all'estensione della
linea 7 urbana per il CUS e alla convenzione per il medico di base per gli studenti fuorisede.
Per quanto riguarda l'autobus per il CUS, sono emerse difficoltà tecniche, perché per una fermata
vicino o dentro il CUS manca lo spazio sufficiente affinchè il mezzo inverta il senso di marcia.
Un'altra possibilità è che l'autobus si fermi a circa trecento metri dal CUS. Questa possibilità però
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potrebbe rendere inutile l'estensione della linea autobus, perché rimarrebbe comunque scomoda.
Per  quanto riguarda la  convenzione per  il  medico di  base,  non è possibile  oltrepassare i  limiti
imposti  dalla  legge  regionale  dell'Emilia  Romagna,  che  non  consente  la  doppia  assegnazione.
Anche lavorando congiuntamente ad altri atenei, a meno che non cambi la normativa vigente, non
c'è possibilità di avere una convenzione.
Si  potrebbe  procedere  a  un  accreditamento  attraverso  il  quale  medici  che  esercitano  la  libera
professione e medici di base possano mostrare un tariffario, con prezzi scontati o orari estesi per
studenti.

Infine la prof.ssa Fioravanti anticipa al consiglio delle future proposte di modifica dell'articolo 33
del Regolamento Studenti, "Interruzione degli studi". La modifica riguarderà l'inserimento di nuove
tipologie non attualmente contemplate dall'articolo, con la possibilità di chiedere l'interruzione degli
studi in caso di nascita di un figlio, sia da parte della madre che del padre, in caso di scelta del
volontariato internazionale, ovvero in caso di gravi motivi personali e familiari.

Sul  secondo  oggetto: "RESOCONTO DI  SENATORI E MEMBRI DEL CDA DI  UNIFE
SULLE ULTIME RIUNIONI SVOLTE"
Sono chiamati  a  parlare  i  consiglieri  rappresentanti  nel  Senato  Accademico e  nel  Consiglio  di
Amministrazione per fare un resoconto al Consiglio sul lavoro svolto durante le ultime riunioni.

Interviene la consigliere TURCHETTI per illustrare i lavori del Senato Accademico: il Magnifico
Rettore ha presentato una delibera per un piano di assunzioni di PO per la Scuola di Medicina, in
modo  da  mantenere  con  i  nuovi  PO  le  Scuole  di  Specializzazione,  assumendo  negli  altri
Dipartimenti  nuovi  PA.  Sono  inoltre  stati  istituiti  nuovi  bandi  per  ricercatori.  Infine  è  stata
approvata una delibera in merito alla violazione del codice etico da parte di un docente.

Interviene il consigliere SANTOLO per illustrare i lavori del Consiglio di Amministrazione: si è
parlato principalmente del Fondo di Ateneo per la Ricerca (FAR), ed è stato comunicato il nuovo
modello, il quale prevede il ritorno a una valutazione individuale dei progetti di ricerca.
È stata inoltre rilevata la necessità di maggiore efficienza di questo finanziamento.  Il Magnifico
Rettore ha pertanto proposto durante la discussione di usare il Piano Giovani Ricercatori, un fondo
parallelo al FAR, con il quale in ogni Dipartimento si potrà fare l'assegnazione di un'annualità per
un assegno di ricerca. Per dare più scelta ai ricercatori, ogni Dipartimento dovrà indicare i migliori e
i meritevoli.
Gli altri argomenti di discussione sono stati:

- Istituzione di un fondo per le pubblicazioni di fascia alta
- Contratti per i nuovi ricercatori (punto 7 dell'ordine del giorno del CdA);
- Articoli 18 e 24 dei contratti a tempo determinato e indeterminato dei ricercatori;
- Affidamento dei servizi assicurativi dell'Ateneo a Unicredit.

Sul terzo oggetto: "VARIE ED EVENTUALI"
Interviene  il  consigliere  BALBONI  affermando  come  il  Regolamento  di  funzionamento  del
Consiglio  Studenti non ammetta deleghe in caso di assenza e del Presidente e del Vicepresidente.
Invita  pertanto  il  Consiglio  a  riprendere  il  lavoro  per  la  stesura  e  l'approvazione  di  un  nuovo
Regolamento,  per  colmare  anche  questo  vuoto  normativo  ed  evitare  altre  forzature  in  futuro.
Auspica che la situazione venutasi  a creare nella seduta corrente non si ripeta.  Conclude il suo
intervento anticipando al Consiglio l'intenzione di modificare il Regolamento di elezione del CdS in
vista delle elezioni previste per il prossimo maggio.
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Il consigliere MAZAMESSO esce alle ore 16:43.

La consigliere TURCHETTI esce alle ore 16:46.

Inteviene il consigliere SANTOLO per informare il Consiglio sullo stato dei lavori per l'istituzione
di un database che raccolga gli esami sostenibili dagli studenti in mobilità internazionale, sia del
Progetto Erasmus che Atlante, al fine di favorire l'internazionalizzazione. A tal proposito è stato
contattato Carlo Santoro, dell'Ufficio Mobilità e Didattica Internazionale.
Verranno scritte  alcune domande per  gli  studenti  hanno usufruito  della  mobilità  internazionale,
raccogliendo e ordinando le risposte così ottenute e mettendo le informazioni online.

Null’altro essendovi da deliberare il Presidente dichiara terminata la seduta alle ore 16:52 (sedici e
cinquantadue).

Il presente verbale è stato redatto, letto ed approvato secondo quanto disposto dall’articolo 4 comma
3 punto c) del Regolamento del Consiglio degli Studenti:

“3. I compiti della segreteria del Consiglio degli Studenti sono:

OMISSIS

c) verbalizzare quanto discusso e deciso durante le sedute del Consiglio degli Studenti ed inviare
detto verbale ai Consiglieri, via telematica; se entro una settimana dalla spedizione del verbale non
saranno effettuati rilievi, il verbale si intenderà approvato;

OMISSIS
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Allegato 1

Delega per presiedere la seduta del CdS del 10 dicembre 2015 

Io sottoscritto Leonardo Uba, presidente del Consiglio Studenti di UniFe, non potendo essere 
presente alla seduta odierna del Cds a causa di influenza, e in assenza del mio vice alla stessa 
seduta,

DELEGO

il segretario del CdS, Andrea Pedevilla, a presiedere la seduta sopra citata al posto mio.

Essendoci un vuoto normativo nel regolamento del CdS, si propone questa soluzione in previsione 
di votare una modifica che risolva situazioni analoghe in futuro.

Cordialità,

Leonardo Uba
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